



Bernard Tchoutang, est depuis le 15 septembre dernier [superviseur des Séances Hebdomadaires de Sport à la Fecafoot.](#)

L'ancien Lion Indomptables a été porté à ce poste nouvellement créé par Samuel Eto'o, président de la Fecafoot.

Bernard Tchoutang n'a pas attendu très longtemps pour exprimer sa gratitude à son ancien coéquipier. **« Je viens par ce mot, exprimer toute ma gratitude à l'endroit de la grande famille Fecafoot - Officiel , pour cette confiance mise en ma personne. Merci particulier au président Samuel Eto'o qui, soucieux du bien être et de la productivité de son équipe, me fais honneur en me confiant celle-ci, en tant que coach sportif et responsable de l'équipe fecafoot vétérans, constituée de tous les anciens lions indomptables travaillant en son sein »**, a-t-il écrit sur page facebook ce jour.